

## A l'International

### > Politique

**JEUNE AFRIQUE**

#### Municipales en Côte d'Ivoire : vers un 3e tour à Grand-Bassam et à Port-Bouët ?

Le deuxième recours en annulation déposé par Georges Ezaley et Siandou Fofana pourrait ouvrir la voie à un troisième scrutin municipal à Grand-Bassam et à Port-Bouët. Un scénario qui rappelle les législatives de 2011 à Facobly et à Bonon.

### > Economie

**rfi**

#### La Côte d'Ivoire souhaite repenser sa filière thon pour la rendre plus durable

En 2017, l'industrie thonière ivoirienne a généré plus de 97 milliards de FCFA et le port d'Abidjan est le premier port thonier d'Afrique. La surpêche fait cependant peser une menace sur l'ensemble de cette économie. Autorités, chercheurs et opérateurs du secteur se sont réunis les 27 et 28 décembre pour réfléchir à des solutions pour une pêche plus responsable.

## Vu sur le Net

### > Politique

**Fratmat.info**  
ACTUALITÉ EN CONTINU

#### Vœux de nouvel an : les grands sujets que va aborder le Chef de l'Etat

Le Chef de l'Etat, Alassane Ouattara s'adressera, ce lundi 31 décembre, à la Nation. Le Président de la République va, à cette occasion, partager ses espoirs de l'année qui s'annonce et va parcourir, avec les Ivoiriens, l'année qui vient de s'écouler.

**AKODY**

#### Depuis Bouaké, Monseigneur Paul-Siméon Ahouanan lance un message aux autorités politiques et militaires, « en 2019, chacun à son niveau doit dire non à la guerre »

S'exprimant le vendredi 28 décembre 2018, à Bouaké, en prélude à la Journée mondiale de la paix, qui sera célébrée le 1er janvier 2019, Monseigneur Paul-Siméon Ahouanan Djro, Archevêque métropolitain de la province ecclésiastique de Bouaké, a invité les autorités politiques et militaires ivoiriennes à "dire non à la guerre, chacun à son niveau". C'était lors d'une messe de paix avec pour thème : « la bonne politique est au service de la paix ».

### > Economie

**@BIDI@N.NET**  
Bien + qu'un portail

#### Le DG des impôts effectue une visite des Recettes des impôts d'Abidjan

Le directeur général des Impôts, Ouattara Sié a informé à travers un communiqué l'ensemble des contribuables que les caisses des Recettes des Impôts seront exceptionnellement ouvertes le 29 décembre 2018 de 08 heures à 16 heures et le lundi 31 décembre 2018 de 08 heures à 16 heures. Pour se rendre compte de l'effectivité de cette mesure exceptionnelle, Ouattara Sié a effectué une visite dans plusieurs Recettes des impôts du district d'Abidjan ce samedi 29 décembre.

**Fratmat.info**  
ACTUALITÉ EN CONTINU

#### Revue annuelle des actions de solidarité/projet filets sociaux productifs : Les ménages bénéficiaires passent de 35 000 à 50 000

En plus des 35 000 ménages bénéficiaires du Projet Filets sociaux productifs, 15 000 autres, identifiés dans 340 villages du centre de la Côte d'Ivoire bénéficieront dès fin décembre 2018, des premiers paiements. L'effectif des ménages bénéficiaires passe ainsi à 50 000 ménages répartis dans 16 régions de la Côte d'Ivoire. L'information a été livrée, le 19 décembre 2018, à Dabou, au cours de la revue annuelle des actions de solidarité initiée par le ministère de la Solidarité, de la Cohésion Sociale et de la Lutte Contre la Pauvreté.

### > Société



## Soutien du Chef de l'État aux couches défavorisées : 1 000 kits alimentaires et 2 000 poulets distribués à Cocody

La cérémonie de distribution de kits alimentaires du Président de la République, Alassane Ouattara, aux populations défavorisées vivant à Cocody (Abidjan) s'est tenue le samedi 29 décembre 2018, à la direction technique de la mairie de la commune. A cette occasion, ce sont 1 000 kits alimentaires et 2 000 poulets qui ont été distribués. De nombreux bénéficiaires en provenance des villages et quartiers défavorisés de la commune ont reçu ces vivres.



## Mérite et excellence au travail : 354 militaires sapeurs-pompiers et 218 agents de la RTI décorés, Hamed Bakayoko: "L'Etat sera toujours à vos côtés"

Le ministre d'Etat, ministre de la Défense, Hamed Bakayoko a présidé, le vendredi 28 décembre, les cérémonies de décoration des sapeurs-pompiers militaires à la caserne d'Adjamé et celle d'agents de la RTI, à la maison de la Télévision à Cocody. 354 militaires sapeurs-pompiers et 218 agents de la RTI ont été décorés. Le ministre Hamed Bakayoko a adressé toutes ses félicitations aux récipiendaires à qui il a promis que l'Etat sera toujours à leurs côtés.



## Noyade à Anoumabo : La ministre Mariatou Koné console les familles éplorées

La ministre Mariatou Koné s'est rendue, ce samedi 29 décembre 2018, à Marcory-Anoumabo sur le lieu du drame de la noyade qui a fait 6 morts (3 filles et 3 garçons) dont l'âge varie entre 11 et 20 ans. Ce drame est survenu dans la nuit du vendredi 28 au samedi 29 décembre aux environs de 1 h du matin. Onze personnes revenant d'une balade ont embarqué dans une pirogue qui a chaviré. Cinq personnes ont eu la vie sauve.

### Agence de Presse

#### > Economie



## La limitation de l'âge des véhicules d'occasion importés, un engagement fort de l'Etat ivoirien, en 2018, face à la résilience climatique

La limitation de l'âge des véhicules d'occasion importés en Côte d'Ivoire dont la mesure est entrée en vigueur en juillet 2018, s'affiche comme un engagement fort de l'Etat ivoirien face à la résilience climatique, au-delà du renouvellement du parc automobile du pays. Cette mesure entre dans la vision de l'Etat de Côte d'Ivoire d'impulser un développement durable et la préservation de l'environnement à travers la réduction drastique des gaz à effet de serre.

#### > Société



## Le grand marché de Songon bientôt rasé, selon le maire

Le grand marché de la commune de Songon, construit au carrefour de Jacquville, il y a à peine un an, sera bientôt détruit, dans le cadre du dédoublement des autoroutes de sortie Ouest (route de Dabou) et Est Yopougon-Anyama (route de Dabou) par le coeur de la ville de Songon. L'information a été donnée vendredi par le maire de la commune de Songon, Eric N'koumo Mobio, sur les antennes de la radio Songon FM. Selon le maire, cette voie de communication va permettre de désenclaver, d'ici trois à quatre ans, la ville de Songon qui bénéficie actuellement d'une seule voie d'accès.

#### > Culture



## Culture-Rétrospective : La Côte d'Ivoire sur les traces de ses biens culturels à l'étranger

La fin de l'année 2018, au plan culturel est marquée par les actions menées par les autorités ivoiriennes, à l'instar de plusieurs pays africains, pour recouvrer des biens culturels perdus lors de la colonisation et estimés à plus de 6000 milliards FCFA.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic

[www.gouv.ci](http://www.gouv.ci)



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CIGC.  
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : [info@cigc.gouv.ci](mailto:info@cigc.gouv.ci) - Site Web : [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci).

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CIGC, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.